

Lección 144: DIOS NOS LLAMÓ A ESTABLECER SU REINO

"Porque el reino de Dios no consiste en palabras, sino en poder".

1 Corintios 4:20

INTRODUCCIÓN

Al iniciar Su ministerio aquí en la tierra, Jesús tenía la certeza que venía a este mundo con la misión específica de establecer el Reino de Dios en cada lugar y en cada corazón.

Los discípulos de Cristo debemos entender que, al hablar de reino, hablamos también de una lucha y un enemigo espiritual. Que el propósito del enemigo contra la iglesia es impedir que prospere, es robar la palabra fresca de Dios y que las semillas que se han sembrado en el corazón de cada creyente se sequen y no den fruto, oponiéndose a nuestro crecimiento espiritual.

Es vital que, podamos levantar un clamor genuino y como nunca podamos levantar nuestra voz en intercesión, de tal manera que venga el Reino de Dios con redención y victoria para nuestras vidas y naciones.

1. EL REINO DE DIOS SE ESTABLECE A TRAVÉS DE UN CLAMOR GENUINO

"De este modo empobrecía Israel en gran manera por causa de Madián; y los hijos de Israel clamaron a Jehová". **Jueces 6:6**

¿Has sentido que el fruto en algún área de tu vida ha sido robado? ¿Ha venido el enemigo a destruir lo que te ha costado trabajo, a robar tu espíritu de conquista? Al igual que el pueblo de Israel, Dios permitió esta circunstancia para llevarlo a una sola cosa: "Clamar"

Cuando clamamos al Señor:

- Somos revestidos del poder del Espíritu Santo lo cual nos lleva a desenmascarar al enemigo, quitándole así su influencia sobre nuestras vidas, familias, negocios, finanzas, ciudades y naciones.
- Nuestro corazón se hace más sensible y obediente a la Palabra de Dios. Cuando determinamos vivir de acuerdo con Su palabra, podemos resistir al enemigo ya que estamos sujetos a la guía del Espíritu Santo.
- Se despierta en nosotros el llamado por la intercesión.
- Rompemos con el conformismo, la monotonía y somos llenos de una verdadera pasión que nos lleva a actuar para extender el Reino de Dios.

Recibimos nuevas fuerzas para afrontar el tiempo de angustia.

EL REINO DE DIOS ES SINÓNIMO DE PODER

"Pero iré pronto a vosotros, si el Señor quiere, y conoceré, no las palabras, sino el poder de los que andan envanecidos. Porque el reino de Dios no consiste en palabras, sino en poder". 1 Corintios 4:19-20

Establecer el Reino de Dios no consiste en transmitir nuestras propias palabras ni mensajes, se trata de transmitir el mensaje de la Cruz.

Si como creyentes creemos al temor, confesaremos temor; si nuestros pensamientos están atados al pasado, ese será nuestro mundo y siempre confesaremos el pasado; si nuestro corazón no está ligado a la Palabra de Dios, se verá reflejado en una vida sin significado ni poder, sin enfoque e inútil para el propósito de Dios.





Cuando el Espíritu de Dios viene sobre nosotros no podemos callar; nuestro idioma cambia, nuestras palabras son transformadas y nuestros labios ungidos para proclamar la palabra de Dios con autoridad, la cual está cargada de vida y poder para crear.

EL REINO DE DIOS DEBE SER ANUNCIANDO.

Cuando el Señor Jesucristo estuvo en la tierra enseño a sus discípulos a pedir al Padre en que su Reino se estableciera en la tierra. Y los envió que anunciaran que el reino de Dios se había acercado a los hombres "Y yendo, predicad, diciendo: El reino de los cielos se ha acercado" Mateo 10:7

Este era el mensaje central de la predicación de Jesús y no otro evangelio. Es necesario que el evangelio del reino sea predicado para testimonio a las naciones antes que venga el fin y él establezca su soberanía sobre los hombres.

Jesús fue enviado precisamente a anunciar el reino de los cielos "Pero él les dijo: Es necesario que también a otras ciudades anuncie el evangelio del reino de Dios; porque para esto he sido enviado" Lucas 4:43

Lo mismo hicieron sus discípulos "Pero cuando creyeron a Felipe, que anunciaba el evangelio del reino de Dios y el nombre de Jesucristo, se bautizaban hombres y mujeres" **Hechos 8:12**

Nosotros debemos proclamar el reino de los cielos y el nombre de Jesucristo, así como sus discípulos lo hicieron. Jesucristo les dijo: "Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; 20enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén" Mateo 28:19-20

CONCLUSIÓN Hebreos 10:25

Debemos de entender que el reino de Dios no se mueve por nuestras estrategias, visiones, o acciones, se mueve por su poder en el Espíritu Santo, nadie puede transformar la vida de otro, solo Dios puede hacerlo y reconocerlo nos da la posibilidad de manifestarlo.

--- 2/11/2021 ---

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes. Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

TIEMPO DE AYUNO Y ORACION

Este sábado 6, tendremos nuestro día de ayuno mensual. Será un maravilloso tiempo de comunión en la presencia de Dios. ¡Nos vemos! A las 5.30 de la mañana. ZOOM ID: 814 3007 2396 Pastor, Jose Yovera

